20. Wahlperiode **21.09.2012**

Antrag

des Mitglieds Michael Vogel (PIRATEN) und Fraktion vom 20.09.2012

Betr.: Fußgängerampel Bürgerweide/Elise-Averdieck-Straße

Die Fußgängerampel an der Bürgerweide, Höhe Elise-Averdieck-Straße beim Penny-Markt hat Wartezeiten für Fußgänger, die in der Regel bei weit über einer Minute liegen. Dies hat zur Folge, dass Fußgänger sehr häufig die Geduld verlieren und die Ampel überqueren, auch wenn für sie noch rot ist. Die Lage gegenüber dem Penny-Markt sorgt dafür, dass die Ampel häufig frequentiert wird.

Dies vorausgeschickt möge der Regionalausschuss Hamm/ Horn/ Borgfelde/ Rothenburgsort beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass die Lichtzeichenanlage Bürgerweide/Elise-Averdieck-Straße auf eine mögliche Verringerung der Wartezeit für Fußgänger geprüft und entsprechend des Prüfergebnisses verringert wird.